

茨臨技ニュース



2024.01.04

本年もよろしくお願いいたします。

辰年は運氣上昇、景気上昇と言い伝えられていますが、6月に予定されている診療報酬改訂も上昇気流に乗れることを願ってやみません。そして、その勢いに乗ってタスク・シフト/シェアでも臨床検査技師の活躍の場が広がっていくスタートの年にしたいものです。



新年早々、悲しいニュースが発生しました。元日には令和6年能登半島地震、翌2日には航空機が羽田空港で炎上するという未曾有の正月となりました。今日現在、被害状況の全貌は明らかではありませんが、被害を受けた方々に心よりお見舞い申し上げますとともに、救命救助に当たられている方々へ感謝申し上げます。当会としても今後の動向を見守り対応してまいります。

2023.12.20

本日から、会員の皆様に向けた「茨臨技ニュース」の掲載を開始いたします。今までX(旧 Twitter)社のタイムラインにて情報発信しておりましたが、それに代わるコンテンツとしてご利用ください。併せて、ホームページを一部変更しました。変更点は、

- ・ X(旧 Twitter)社タイムラインの削除および「茨臨技ニュース」の掲載開始
- ・ TOP画面タブの大きさ変更および「新着情報」タブの削除
(新着情報はTOP画面から直接ご覧ください)
- ・ TOP画面の「研修会情報」削除
(研修会情報はTOP画面タブおよびサイドバナーからご覧ください)

となります。ご利用の際はご注意ください。

今年度は皆様もご存じのとおり、(一社)日本臨床衛生検査技師会の令和6・7年度会長候補者選挙が行われます。投票期間は令和5年12月18日～令和6年1月4日までとなっております。会員の皆様に

おかれましては、必ず会員の権利を行使（投票）するようお願いいたします。